



UNIVERSIDADES

NOMBRAN EN BRASIL HONORIS CAUSA A ARTURO SAN FELICIANO

La Universidad del Valle de Itajaí de Brasil nombró como doctor honoris causa al catedrático de Química Farmacéutica de la Universidad de Salamanca, Arturo San Feliciano, que será investido en su nueva condición en septiembre. Con la concesión del honoris causa, la Universidad del Valle de Itajaí reconoce a San Feliciano por su «labor continuada de más de 25 años de cooperación científica iberoamericana en el marco del Programa CYTED y como Premio Ciencia Panamá, otorgado por el Instituto de Investigaciones Científicas y Altas Tecnologías de Panamá el pasado mes de febrero». /ICAL.